
Sujet : [INTERNET] enquête publique "SAINT-SULPICE-LES -FEUILLES"
De : jerome.gagneux@neuf.fr
Date : 27/12/2021 11:58
Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Bonjour, je suis favorable à ce projet puisqu'il en va du bon sens que de profiter de la puissance du vent pour produire une
énergie dont nous raffolons tant et dont nous sommes tellement tributaire pour garantir notre chère confort.
Quoi que nous fassions, rappelons nous que chaque faits à un impact. Les lignes électriques déjà présentes incommode notre
visuel et pourtant nous ravitailles, nos routes et autoroutes faites de béton et autre asphalte sont fréquentées par toutes et tous
bien qu'elles soient mortifère pour une partie de la faune et la flore.
Soyons pragmatique et prenons conscience que nous sommes à un tournant de l'humanité, il nous appartiens de construire un
avenir durable pour nous ainsi que pour les générations futur qui jugerons nos actes.
Jérôme GAGNEUX

[INTERNET] enquête publique "SAINT-SULPICE-LES -FEUILLES"  

1 sur 1 27/12/2021 14:32


